

Llamados a gobernar y reinar con Cristo

Día 2—Fiesta de Tabernáculos 2021

Fred R. Coulter—Septiembre 22, 2021

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al segundo día de la Fiesta de los Tabernáculos! ¡Qué gran Fiesta será esta! El día de hoy vamos a aprender cuán fantástico es que hemos sido llamados a gobernar y a reinar con Cristo:

- En fortaleza
- En poder
- En amor
- En sabiduría
- En gracia
- En misericordia
- En Verdad

¡Esto es algo extraordinario!

Veamos lo que Pedro proclamó en Hechos 3 lo cual es de hecho una profecía que se extiende hasta nuestro tiempo. Él recién había sanado a un hombre que había sido cojo por muchos años, y fue un gran milagro que tomó lugar en la entrada del templo.

Todos se acercaron corriendo para ver lo que había ocurrido. Noten lo que Pedro dijo, y quiero que entiendan algo muy importante: *¡Pedro nunca se andaba por las ramas cuando hablaba!* Aquí estaban todos estos judíos, muchos de los cuales habían estado involucrados en la crucifixión de Jesucristo y fueron instrumentos de Satanás el diablo para hacer el trabajo sucio.

Muchos de ellos se angustiaron y se arrepintieron en el Día de Pentecostés. Esto que vamos a leer ocurrió poco tiempo después de Pentecostés. Ellos iban entrando al templo; sanaron al hombre que era cojo, y aquí vemos lo que Pedro dijo:

Hechos 3:14: “Pero ustedes negaron al Santo y Justo, y solicitaron que un hombre *que era un asesino* les fuera otorgado.”

¿Ven cómo es la naturaleza humana? ¡Siempre va rumbo a la maldad! Si usted no lo cree, miren cómo está el mundo hoy en día.

Verso 15: “Y mataron al Autor de vida a Quien Dios ha levantado de *los* muertos, de lo cual nosotros somos testigos. Y a través de fe en Su nombre, este *hombre* a quien ustedes ven y conocen fue fortalecido en Su nombre; y la fe que *es* a través de Él le dio esta firmeza completa en la presencia de todos ustedes.” (Versos 15-16).

Noten cómo Pablo habla fuertemente y luego muestra misericordia.

Verso 17: “Y ahora, hermanos, me doy cuenta que ustedes actuaron en ignorancia, como lo *hicieron* sus gobernantes también.”

Recuerden que la primera cosa que dijo Jesús cuando lo levantaron en la cruz fue: **‘Padre, perdónalos pues ellos no saben lo que hacen.’**

Verso 18: “Pero lo que Dios había anunciado antes por *la* boca de todos Sus profetas, *que* Cristo debería sufrir, Él *lo* ha cumplido como corresponde. Por tanto, arrepíentense y sean convertidos para que sus pecados puedan ser borrados, **para que los tiempos de refrigerio...** [Individualmente puede ser aplicado a nuestra conversión]... puedan venir desde *la* presencia del Señor.” (Versos 18-19).

Y es algo que se cumplirá cuando comience el Milenio, como lo veremos más adelante.

Verso 20: “Y *para que* Él pueda enviar *a* Quien les fue proclamado antes, Jesucristo, a Quien *el* cielo debe ciertamente recibir **hasta los tiempos de restauración de todas las cosas...**” (Versos 20-21).

De eso es de lo que se trata el Milenio, la restitución de todas las cosas, volviendo a hacer la tierra completa, para que sea cómo fue creada originalmente. ¡Qué grandioso será eso! ¡**La restauración de todas las cosas!** Como nosotros veremos, incluso se modificará la naturaleza humana carnal de manera que no sea tan malvada como lo es ahora, ¡lo que cuál será de gran ayuda, por cierto! Uno podría preguntarse:

- ¿Por qué nos ha elegido Dios? ¡*La respuesta es simple!*
- ¿Por qué nosotros? ¡*Nosotros no sabemos nada!*
- ¿Qué es lo que nosotros sabemos comparado con lo que sabe la elite de este mundo?

En un minuto, les leeré algo que ya leí antes en otro mensaje que di, Nosotros Somos Dioses, y los hombres de este mundo creen que ellos pueden dar lugar a los eventos que Dios ha prometido que ocurrirán, pero será el mayor desastre en el mundo.

Así que, ¿por qué nos ha llamado Dios a nosotros? *Echemos un vistazo, somos pocos, muchos de nosotros ya somos viejos*—pero la edad no hace diferencia para Dios, porque Él va a cambiar todo eso. Tenemos hombres, tenemos mujeres, y algunas mujeres dirán, ‘¿qué es lo que voy a hacer?’ ¡*Yo creo que ustedes estarán absolutamente sorprendidas de lo que van a estar haciendo como hijas de Dios!*

Y bien, a Pablo le estaban repartiendo un mazo entero de cartas, por decirlo de alguna manera; por un lado los judíos y por el otro los griegos intelectuales. Todo eso sucedió en Corinto, el cual está situado justo al sur de Atenas.

1ª Corintios 1:23—*Pablo dice:* Pero nosotros proclamamos *a* Cristo crucificado. Para los judíos es una causa de ofensa, y para los griegos es tontería.”

‘¡Oh sí, nosotros somos muy listos, no necesitamos nada de eso!’ ¡*Pero no lo son!*

Verso 24: “Pero para aquellos quienes son llamados—ambos judíos y griegos—**Cristo es poder de Dios y sabiduría de Dios.**” ¡*Mediten acerca de esto!*

A través del poder del Espíritu Santo de Dios, a través de la Palabra de Dios, nosotros tenemos el poder de Dios y la sabiduría que viene de Dios. Todo esto antes de la resurrección.

Nosotros debemos de enfocarnos también en lo que vendrá después de la resurrección. Y en cómo será todo cuando gobernemos y reinemos con Cristo, y lo que nosotros haremos. Cubriremos mucho acerca de eso el día de hoy, y continuaremos hablando de ello durante el resto de la Fiesta de Tabernáculos.

Verso 25: “Porque la tontería de Dios es más sabia que *los* hombres, y la debilidad de Dios más fuerte que *los* hombres.”

Dios no es débil, Dios no es tonto, pero lo que Él sí tiene es sentido del humor. Él atrapa a los que se mofan en la trampa de ellos mismos, *¡nunca falla!* Ahora, aquí está la respuesta a la pregunta, ¿Por qué nosotros?

Verso 26: “Porque ustedes ven su llamado, hermanos, que no *hay* muchos que sean **sabios de acuerdo a la carne...**”

Cuando uno se está dirigiendo a los griegos, esto es algo muy profundo. Incluso hoy en día, debido a la ‘sabiduría de los filósofos,’ este mundo está siendo operado bajo la filosofía babilónica y griega. ¿Ven cómo la Biblia se mantiene vigente a lo largo de la historia?

“... no muchos que sean poderosos...” (Versículo 26).

- ¿Cuántos billonarios tenemos en la Iglesia?
- ¿Cuántas personas con cientos de millones tenemos en la Iglesia?
- ¿Cuántas personas con decenas de millones tenemos en la Iglesia?

¡Ninguna! Aunque puede que me tenga que retractar en lo último, pues sí hay algunas personas que poseen muchas propiedades.

“...no muchos que sean aristócratas *entre ustedes.*” (Verso 26) *¡No somos ricos o famosos!*

Para que el mundo nos vea y se susurren el uno al otro, ‘Míralos; creen que van a gobernar el mundo.’ Ellos ríen y ríen, ***¡pero la última carcajada vendrá de Dios!***

Verso 27: “Más bien, Dios ha **escogido...** [Recuerden que están *los llamados, los escogidos y los fieles*]... las cosas tontas del mundo, **para poder avergonzar a aquellos quienes son sabios...**”

¡Eso será algo increíble! Todas esas personas ‘inteligentes’ van a tener que decir, ‘Dios, ¡Tú estabas en lo correcto!’

“...y Dios ha escogido las cosas débiles del mundo... [Y nosotros lo somos]... para poder avergonzar las cosas fuertes.” (Verso 27).

Cuando seamos resucitados y seamos seres espirituales, piensen en cuán fuertes seremos entonces.

Verso 28: “Y lo insignificante del mundo, y lo despreciado **ha escogido Dios...**”

Nosotros somos odiados por el mundo; pero Dios nos ha llamado para gobernar el mundo. A todos los santos a través de cada una de las eras Bíblicas para hacer:

“...*incluso* las cosas que son **contadas como nada**...” (Verso 28).

Ellos nos miran a nosotros y dicen, ‘¿Quién eres tú? *¡Tú no eres nada!*’

“...para poder traer a nada las cosas que son... [Todas las personas que existen hoy]... para que ninguna carne pudiera gloriarse en Su presencia...” (Versos 28-29).

Pero aquí está lo que Dios está haciendo con nosotros ahora, y aquí está el por qué, a medida que amamos a Dios y guardamos Sus mandamientos y Sus Días de Fiesta, nosotros nos preparamos más. ¡Cada Sábado es un día de aprendizaje, enseñanza, crecimiento, vencimiento de obstáculos, de manera que podamos desarrollarnos y que nos preparemos!

Miren, ***tomar el control del mundo es una tarea descomunal***, ¡y sólo Dios puede hacerlo! Pero nosotros estaremos ahí para gobernar y reinar con Cristo y llevar a cabo el plan de Dios. ¡Piensen en eso! ***¡La bendición de ayudar a realizar el plan de Dios para el mundo entero en la restauración de todas las cosas!***

Veamos algo más. Es muy importante también en lo que estamos diciendo y haciendo, en los que estamos pensando, en lo que guardamos, como lo es esta Fiesta de Tabernáculos... Hermanos, siempre recuerden que lo que nos une es:

- El Espíritu de Dios
- El amor de Dios
- El amor que tenemos el uno por el otro

Todas las otras cosas también cuentan, ¡pero tiene que estar basado en esto! Como ya veremos, será de igual manera cuando entremos en el Milenio.

Quiero que piense acerca de esto. Usted se levanta en la mañana y cuando se mira en el espejo usted tal vez dice, ‘¿quién es ese?’ Entendamos qué es lo que Dios está haciendo. Él está buscando:

- El corazón
- La mente
- El espíritu
- La entrega
- La fidelidad
- El amor

¡Esos son los ingredientes clave del Reino de Dios!

- Sí, existirá el gobierno
- Sí, existirá el reinado
- Sí, existirán toda especie de trabajos y cosas que vamos a tener

¡Eso es verdad! Pero esos vienen después de esto:

1ª Corintios 2:9: “Pero de acuerdo a como está escrito, “**El ojo no ha visto, ni el oído ha oído, ni han entrado al corazón del hombre...** [Todo lo que nos imaginamos, nuestras maquinaciones más locas]... **las cosas que Dios ha preparado para aquellos que lo aman.**””

Quiero leer algo que leí hace no mucho tiempo acerca de lo que están planeando en este mundo con la ingeniería genética. ¿Recuerdan el mensaje que di: ‘Somos Dioses’?

Sally C. Davies, Oficial Médico en Jefe para Inglaterra en 2016.

¡Piensen en esto! Esto ocurrió hace casi seis años. Recuerden que el conocimiento se está duplicando en menos de 30 días en estos tiempos. Antes tenían que pasar muchos años para que hubiera avances significativos, luego meses, después semanas, y ahora es en cuestión de días.

‘El entusiasmo profesional de la doctora Davies es entendible. Es por la misma razón que el ex Primer Ministro y Consejero en Jefe Dominic Cummings está tan emocionado con el tema del genoma.’

¿Qué es el genoma humano? *¡El entero arreglo genético de los seres humanos!* Ahora que ellos piensan que lo tienen completamente mapeado, veamos qué tipo de mundo tratan de crear, comparado con lo que Dios va a hacer.

‘En su blog personal, su lenguaje, pensamientos, y fantasías te quitan el aliento y son muy oscuras.’

¿Qué les parece eso? ¿Quién es el ‘príncipe de la obscuridad’ sino Satanás el diablo? ¡Estamos hablando del plan de Satanás!

‘Él habla claramente de la idea de **que las personas pueden y serán transformadas, rediseñadas y mejoradas.** Con esto podemos deducir que no hay lugar en el mundo de Cummings para los débiles y vulnerables.

¡No hay lugar para nosotros! ‘Nosotros vamos a diseñar personas súper inteligentes y fuertes. Y nos desharemos de todos ustedes los detestables.’

Las personas ahora pueden ser integradas con computadoras e IA... *Inteligencia Artificial.*

‘...Luego las cosas van a ser mucho mejor.’

¿En serio? ¿Qué es lo que dice la Biblia? ***Hay un camino que parece correcto al hombre (y a la mujer), ¡pero el fin de ese camino es la muerte!***

¿Qué tipo de inteligencia van a poner en la inteligencia artificial? ***¡La inteligencia del hombre que ha fallado*** una y otra y otra y otra vez por los últimos 6,000 años! ***Y la inteligencia de Satanás*** que él pone ahí, todo combinado. Esto es en lo que están trabajando. Esto es lo que ellos quieren hacer. ***¡Todo esto mientras Dios nos está preparando para tomar control del mundo y eliminarlos!***

Pero esto nos dice qué clase de mundo es el que nosotros vamos a tomar. Veremos eso un poco más tarde.

‘Si Cummings está al menos restringido en sus esfuerzos dentro del alcance del gobierno Británico, nosotros podemos sentirnos mejor con respecto al poder que tienen a nivel mundial la industria médica militar para secuenciar el genoma humano. Leyendo el artículo de Junio de 2020 publicado por el Foro Económico Mundial titulado *Marco para el Reglamento de la Información Genómica y Tensiones Éticas...*’
{/www3.weforum.org/docs/WEF_Genomic_Data_Policy_and_Ethics_Framework_pages_2020.pdf}

... y el reporte de la Organización Mundial de la Salud en el Consejo del Comité de Investigación en Salud

- ¿Qué es lo que ellos van a hacer?
- ¿Cómo lo van a hacer?

Hay algunas personas que piensan que la vacuna contra el Virus Wuhan ya tiene algunas de esas cosas; que esta les permitirá a ellos manipular los pensamientos de las personas, hábitos y su composición.

‘A final de cuentas, nuestra investigación toca los planes más amplios **para las ventajas...**

Recuerden esto siempre: ***¡Satanás siempre ofrece ventajas y beneficios!*** ¿No es eso lo que les dijo a Adán y a Eva? Él dijo, ‘¡Si comen de este fruto serán como Dios!’ Ellos no se convirtieron en Dios, ellos no podían convertirse en Dios. La única manera en la que ellos se parecieron más a Dios fue que *comenzaron a entender la maldad.*

Dios, Quien es perfectamente justo, no tiene maldad en Él. Pero Adán y Eva, quienes eran de carne y sangre, una vez que comieron del fruto del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal, su naturaleza humana fue transformada. Dios sabía que eso pasaría. Es por eso que Él dice que Cristo fue ‘sacrificado antes de la fundación del mundo; antes de las eras del tiempo.’

Hermanos, ¡entendamos que Dios nos ha llamado a la cosa más magnífica que pueda haber!

‘...por los beneficios de la secuencia **y edición** genómica...’

Cambiando literalmente la secuencia genómica de los individuos.

‘...**del comportamiento en donde las personas pueden ser re-diseñados...**’

¡Piensen en eso!

- ¿Cómo es que ellos proponen hacer esto?
Si es que se lo piensan hacer a todos.
 - ¿Cuántas variedades de pensamientos van a ser capaces de tener?
- ó

- ¿Van a transformar a las personas en robots vivos andantes?

¡Para que sirvan a la elite y a la inteligencia de este mundo quienes clamarán que ellos son dioses!

- ¿Pueden ver ustedes con qué nos estamos enfrentando?
- ¿Pueden ver cuán grande es la batalla?
- ¿Puede ver cuán fantásticas serán las recompensas y las bendiciones para nosotros quienes permanezcamos fieles y entremos en el Reino de Dios para gobernar y reinar con Cristo?

¡Asombroso!

‘...en donde las personas pueden ser re-diseñadas para tener los pensamiento correctos, las emociones correctas, el comportamiento correcto...’

¿Quién decide lo que es correcto? ¡La Inteligencia Artificial es guiada nada más y nada menos que por Satanás el diablo!

...incluyendo que estén alineados políticamente de manera acorde en esas áreas.

¡Vean contra lo que nos estamos enfrentando! Ahora ya saben por qué Dios eligió a lo débil del mundo, a las cosas tontas para el mundo; ***para confundir a los sabios***, porque:

- *Ellos creen* que ellos van a ser ‘Dios’
- *Ellos creen* que van a transformar a los seres humanos correctamente

¡Sólo Dios puede hacer eso!

Así que, veamos qué es lo que tiene que suceder. El libro de Apocalipsis es despreciado por muchas personas. ¿No creen que será grandioso cuando aquellas personas quienes no creen en Dios—para quienes creen que ellos son dioses, y que la Biblia está llena de mentiras y que no vale nada—serán volteadas de cabeza y se van a tener que comer todo lo que han dicho.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y ellos se sentaron sobre ellos...” *Nosotros vamos a:*

- Tener autoridad
- Tener el poder de Dios
- Ser capaces de gobernar
- Ser capaces de ayudar
- Ser capaces de sanar
- Ser capaces de educar
- Traer la Palabra de Dios

¡Satanás ya habrá sido atado y puesto en el abismo con todos los demonios! Entonces nosotros comenzaremos a enderezar el mundo. Veamos cómo será eso.

“...Y vi tronos; y *a* los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado; y *vi* las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús...” (Verso 4).

¡Así es como se van a hacer cargo de nosotros! ¡Nos van a cortar la cabeza! Justo como lo dijo el presidente de China hace algún tiempo: *Si alguien viene contra China, le vamos a cortar la cabeza, y va a correr sangre.* Gracias, Genghis Kahn, por tus ‘amorosos’ comentarios.

“...y por la Palabra de Dios...” (Verso 4) Porque:

- Nosotros creemos en la Biblia
- Nosotros creemos en la Palabra de Dios
- Nosotros creemos en lo que Jesús dijo
- Nosotros creemos en lo que está aquí

Porque la Palabra de Dios es verdad que proviene de la Verdad de Dios, ¡Quien no puede mentir!

“...y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.” (Verso 4). *¡Esa es una cosa maravillosa que va a suceder!*

¿Qué es la primera cosa que vamos a hacer? Quiero que piensen acerca del mundo:

- Terremotos
- Valles siendo levantados
- Montañas que caen
- Inundaciones
- Tsunamis
- Incendios
- Muerte
- Destrucción
- Tal vez desechos nucleares

Recuerden, Jesús dijo que ¡será el peor tiempo desde que el mundo fue creado!

Miren todos los terremotos de los que se habla desde el Día de Trompetas y de ahí en adelante en el libro de Apocalipsis. Noten en donde dice que *todas* las naciones están involucradas. El mundo va a estar vuelto de cabeza.

¡Vamos a tener un trabajo muy grande en nuestras manos! Así que, la primera cosa necesaria va a ser ayudar a sanar. Piensen cómo será eso. Yo supongo que debido a que no habrá comida disponible, para que Dios muestre Su misericordia, Él enviará el maná hasta que la gente tenga suficiente fuerza para levantarse y comenzar a arar, plantar y tener los cultivos listos. Toma tiempo cultivar comida y procesarla. Pero todos tienen que ser alimentados y tomar agua.

Veamos cuál va a ser la siguiente cosa importante que vamos a hacer. ¿Qué es lo que le habrá ocurrido a la gente del mundo, especialmente con lo del Poder de la Bestia y todo lo demás?

- Están cegados
- Ellos no pueden entender
- Ellos no saben

Así que, la primera cosa que vamos a hacer en ese sentido es levantar la ceguera de ellos.

- Primero sanarlos
- Restaurar sus miembros
- Hacer que tengan bienestar integral
- Hacer que estén bien
- Comenzar a enseñarles la Palabra de Dios y lo que ellos necesitan hacer
- Quitar el velo de sus mentes

Jesús dijo que **‘viendo no ven, y oyendo no pueden escuchar.’** Todo eso será quitado para que la gente pueda ver y escuchar.

2ª Corintios 3—Aquí Pablo está haciendo una comparación entre el Antiguo Pacto y el Nuevo Pacto. Él dice que el Antiguo Pacto no abolió la muerte. Pero el Nuevo Pacto sí lo hace debido a la resurrección.

2ª Corintios 3:8: “¿No será el ministerio del Espíritu mucho más glorioso? Porque si *había* gloria en el ministerio de condenación, el ministerio de justicia reboza con gloria a un grado mucho mayor.” (Versos 8-9).

Piensen en lo que esto será, porque eso es lo que vamos a administrar, hacia el mundo entero.

Verso 10: “E inclusive *el ministerio de condenación*, el cual tenía gloria, no era glorioso en este respecto, debido a la excelsa gloria *del ministerio de vida*.”

¡Piensen en cómo nuestro ministerio va a salvar el mundo! Para gobernar bajo Cristo.

Veamos qué es lo que tiene que suceder, verso 11: Porque si eso lo cual está siendo colocado a un lado *llegó a ser* a través de gloria, eso que permanece *es* glorioso a un grado mucho mayor. Ahora entonces, porque tenemos tal esperanza...” (Versos 11-12).

¡Veámonos nosotros! ***¡Somos la esperanza del mundo!*** ¿Entiende usted eso? Cada maquinación, cada poder, todo lo que los seres humanos van a hacer no significa nada comparado con lo que Dios está haciendo con nosotros, para que crezcamos, cambiemos y superemos ***¡para poder calificar a la resurrección y la vida eterna que vienen de Dios el Padre a través de Jesucristo!***

Verso 12: “Ahora entonces, porque tenemos tal esperanza, usamos gran sencillez *de palabra*; porque no *somos* como Moisés, quien puso un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no pudieran mirar hasta el fin sobre *la gloria* que *ahora* está siendo colocada a un lado... [La gloria del Antiguo Pacto]... Pero ***sus mentes fueron cegadas...***” (Versos 12-14).

Nosotros debemos de traer la Verdad, y yo pienso que la gente estará dispuesta a escuchar, después de todo lo que habrán que tenido que pasar y ser sobrevivientes de todas las cosas que ocurrirán al final de esta era. Ellos estarán dispuestos a escuchar.

“...porque hasta la hora presente el mismo velo no *ha sido* removido, *sino* permanece a la lectura del Antiguo Pacto; cuyo *velo* es removido en Cristo.” (Verso 14).

El velo aún está ahí, y hoy en día esto aplica a toda la Palabra de Dios, porque si el velo estaba ahí, sobre los ojos de aquellos quienes tuvieron a Moisés, piensen cómo es ahora que tenemos la Biblia completa. Así que, ese velo tiene que ser removido. ¿Cómo es que haremos eso?

Isaías 61 habla acerca del ministerio de Cristo, y también habla acerca de Su segunda venida. Él es Aquel Quien nos va a dar la autoridad para hacer estas cosas. Esta es la primera cosa que haremos: **¡Quitar la ceguera!** Veremos cómo es que eso será hecho en un momento.

Isaías 61:1: ““El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí... [También lo cumple Cristo, como leemos en Lucas 4:18]... porque el SEÑOR Me ha ungido... [El Rey del mundo, Gobernador y Salvador]... para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vendar al quebrantado de corazón...”

Piensen en los que estarán quebrantados de corazón al comenzar el Milenio. Si alguna vez han visto cómo fue cuando la guerra terminó en Europa, ¡pobre de la gente! Algunos estaban a muy poco de morir. Y nosotros tendremos el poder de sanar a las personas; así como Pedro— Hechos 3—y levantar ¡y decirles que **Cristo está reinando en Jerusalén, y que somos Sus escogidos representantes para ayudarlos!**

- Piensen en cómo será eso
- Piensen en el trauma por el cual ellos habrán pasado
- ✓ Mentalmente
- ✓ Físicamente
- ✓ Espiritualmente

¡Con el corazón roto!

“...para proclamar libertad a los cautivos...” (Versículo 1). **¡Ahora ustedes son libres de Satanás el diablo y todos esos hombres malvados que gobernaban sobre ustedes!**

“...y la apertura de la prisión para aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR...” (Versos 1-2) — **¡Ese es el día que sigue al día de venganza!**

El día de la venganza ya habrá ocurrido cuando el Milenio comience. Eso será algo asombroso.

“...y el día de la venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora.” (Verso 2) — ¡Para traer Consuelo a ellos!

Ellos necesitarán consuelo. Ellos estarán lastimados, desilusionados, y nosotros diremos, ‘¡Paz, se sanado! Sé consolado,’ y lágrimas de alegría, de amor y de gratitud saldrán de ellos. Nosotros lloraremos con ellos y les diremos:

¡Se acabó, ya terminó; Cristo está aquí! ¡Nosotros estamos aquí y tú estás a salvo! Satanás ha sido quitado; ¡sus demonios se han ido!

*Aquí se muestra lo que nosotros haremos, verso 3: “Para designar a aquellos que lloran en Sión, **dándoles belleza por cenizas...**”*

¡Piensen en ello! Es como las personas que iban saliendo de los campos de concentración después de la Segunda Guerra Mundial.

- En harapos
- Demacrados
- Sucios
- Enfermos

“...**dándoles belleza por cenizas...**” —y nosotros diremos, ‘Sean sanados.’

Ellos verán y comenzarán a llorar y dirán: Oh Dios, gracias, ¡gracias Dios! Todos ellos, millones y millones. Piensen el gran trabajo que hay ahí para los santos. Y me refiero a todos los santos desde Abel a través de toda la historia del mundo hasta el tiempo de la resurrección. ¡Va a requerirse de todas esas personas para poder tomar control del mundo! Dios va a hacer de ello un trabajo completo. Él no va a hacer un trabajo a medias para luego tener que venir de nuevo y hacer otras cosas.

“...el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de pesadez...” (Verso 3). **¿No estarán ellos con los corazones pesados y exhaustos después de todo lo que han atravesado?**

“...para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, *para que Él pueda ser glorificado.*” (Verso 3). *¡Eso es maravilloso!*

*Fíjense en qué es lo que ellos estarán haciendo enseguida, verso 4: “Y ellos construirán los viejos desechos, levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. **Y repararán las ciudades desechas...** [Habrá empleo completó rápidamente, ¿qué les parece eso?]....* las desolaciones de muchas generaciones.”

Verso 7: “Por su vergüenza *ustedes tendrán* doble; en vez de deshonra ellos se regocijarán en su porción; por tanto **en su propia tierra ellos poseerán doble; gozo eterno será suyo.**” *¡Así es como va a empezar!*

Verso 8: ““Porque Yo el SEÑOR amo justicia, odio el robo por ofrenda quemada; y dirigiré su obra en verdad... [Eso está dirigido a nosotros y al trabajo que estaremos haciendo junto con las demás personas, porque Cristo nos dirigirá a nosotros y nosotros a ellos]... **y haré un pacto eterno con ellos.**”

Combina a ambos aquí, en el verso 8, y después se dirige a nosotros otra vez en el verso 9.

Verso 9: “Y su semilla será conocida entre los gentiles... [A todos los que estamos sirviendo]... y sus hijos entre la gente; todo el que los vea los reconocerá, **que ellos son la semilla que el SEÑOR ha bendecido.**”

¡Qué tiempo tan maravilloso será cuando el Milenio comience!

(pase a la siguiente pista)

¡Cómo vuela el tiempo! Quién sabe cuánto tiempo falta para que sea el fin, mientras tenemos la mirada puesta ahí. Recuerden que cada vez que parece que está muy cerca, si hay algunos factores que aún no están presentes, quiere decir que todavía no ha llegado. Pero podemos estar seguros de una cosa: **¡está un año más cerca que el año pasado!**

¿No es asombroso cuánto hay escrito en el Antiguo Testamento acerca del Milenio, especialmente en Salmos y en Isaías? Isaías tiene todo tipo de profecías:

- Las pertinentes a su tiempo (Años 800's a.C.)
- Aquellas para el futuro en el Reino de Dios cuando Cristo regrese
- Profecías de Cristo, Su crucifixión y sacrificio por los pecados del mundo
- Profecías en contra de Babilonia
- Profecías en contra de diferentes naciones en el mundo

Todas ellas están mezcladas con las profecías acerca de Cristo: Su primera venida y Su segunda venida.

Es por eso que la Palabra de Dios tiene que ser correctamente dividida y por qué el mundo no puede entenderla, **¡porque ellos no entienden los Días Santos!** ¡Piensen en cuán valioso es ese conocimiento! Dios quiere que cada año nosotros sepamos:

- ¿En dónde estamos?
 - ¿A dónde vamos?
 - ¿Qué es lo que estamos haciendo?
 - ¿Qué es lo que va a suceder?
-
- Tenemos que caminar por fe todos los días
 - Tenemos que estudiar y orar todos los días
 - Tenemos que someternos a Dios todos los días
 - Tenemos que caminar en el camino de Dios todos los días
 - ✓ En las buenas y en las malas
 - ✓ Ya sea a través de felicidad o tristeza
 - ✓ Ya sea a través de pruebas, o recompensas y alegría

Cuando el Día de Pentecostés venga en la resurrección, **¡ese es el día clave para todos nosotros!** Entonces, en el Mar de Vidrio, mientras estamos ahí con Cristo, **nosotros tendremos la preparación final para las cosas que vamos a hacer cuando regresemos a la tierra y gobernemos y reinemos con Cristo.** Veamos qué es lo que Dios dice:

Isaías 62:1: “Por amor a Sión no estaré en silencio, y por amor a Jerusalén no descansaré, hasta que su justicia salga como resplandor, y su salvación como una antorcha encendida.” **¡Eso se refiere a nuestro ministerio durante el Milenio!**

Verso 2: “Y los gentiles verán tu justicia, y todos los reyes tu gloria...” **¡Nosotros seremos reyes y sacerdotes!** Esto se refiere a la gloria de Jerusalén en la tierra.

Entendamos algo, debido a todas las guerras y destrucción que ocurrirán antes del regreso de Jesucristo, cuando Cristo regrese habrá una nueva Jerusalén física en la tierra. Ya hablamos al respecto durante la Fiesta de Trompetas y también acerca de lo que va a suceder con Jerusalén.

Ahora, cuando el Milenio termine y cuando el Gran Juicio del Trono Blanco termine, entonces es el tiempo en el que la Nueva Jerusalén vendrá del cielo. **¡Eso viene del Padre como parte del Cielo Nuevo y Tierra Nueva!** Esto está descrito en Apocalipsis 21 y 22.

“...y serás llamada por un nuevo nombre...” (Verso 2)

Eso es cuando ocurra la resurrección y el estar de pie sobre el Mar de Vidrio, cuando Cristo nos de la piedra que todos vamos a recibir, con un nuevo nombre escrito en ella. Me pregunto cuál será. ¡Qué tiempo tan maravilloso y cuánta alegría habrá ahí!

“...**el cual la boca del SEÑOR nombrará...**” (Verso 2). *¿Qué les parece eso?! Dios va a escribir el nombre Él mismo, ¡piensen en eso!*

Verso 3: “También serás una corona de gloria en la mano del SEÑOR, y una diadema real en la mano de tu Dios.” — ¡porque el gobierno del Señor comenzará!

Luego él vuelve a escuchar cómo era antes, porque comienza a hablar de cómo es Jerusalén hasta el día de hoy.

Verso 4: “Ya no serás llamada Abandonada; ni tu tierra será llamada Desierta; sino que serás llamada Mi Deleite es en Ella, y tu tierra; Casada; porque el SEÑOR se deleita en ti, y tu tierra será casada.”

En otras palabras, habrá un pacto con esa tierra; en cómo la cuidaremos y lo que ella producirá, lo que va a hacer y a llevar a cabo.

Verso 6: “Yo he puesto guardias sobre tus muros, Oh Jerusalén, todos los días y todas las noches. Ellos no guardarán silencio ni de día ni de noche; ustedes quienes recuerdan al SEÑOR, no guarden silencio.” *¡No lo haremos! ¡Estando vigilando todo el tiempo!*

Verso 7: “Y no Le den reposo hasta que Él establezca y haga a Jerusalén una alabanza en la tierra.”

Por supuesto, ¡la Nueva Jerusalén será como las oficinas centrales de toda la tierra!

Verso 8: “El SEÑOR ha jurado por Su mano derecha y por el brazo de Su fuerza, ‘Verdaderamente Yo ya no te daré más grano *para que sea* comida para tus enemigos; y los hijos de los extraños no beberán tu vino por el cuál tú has trabajado. Pero aquellos quienes han recogido lo comerán y alabarán al SEÑOR; y aquellos quienes lo recolectan lo beberán en Mis atrios Santos.’” (Versos 8-9).

Esto va a ser algo asombroso. **¡Y nosotros vamos a formar parte de ello!** ¡Mantengamos eso en mente!

Verso 10: “Pasen, pasen a través de las puertas; preparen el camino para la gente. ¡Levántense! Levanten la calzada; quiten las piedras; levanten un estandarte para las personas. He aquí, el SEÑOR ha enviado un mensaje a los confines de la tierra, ‘Díganle a la hija de Sión, “He aquí, tu salvación viene. He aquí, Su recompensa está con Él, y Su obra delante de Él.’”” (Versos 10-11).

Ese es todo el trabajo que estaremos haciendo durante el Milenio. Será como una gran ola de tsunami **de amor, sanación, amabilidad** saliendo hacia el mundo entero.

Verso 12: “Y los llamarán, El Pueblo Santo, Los Redimidos del SEÑOR; y tú serás llamada Buscada, una ciudad no olvidada.”

Ahora veamos qué tipo de economía tendrá Dios. Recuerden, todo va a ser:

- Basada en la semana con el Sábado
- Basada en el Sábado de descanso para la tierra cada siete años
- Basada en el Jubileo cada 50 años

En un periodo de mil años habrá 20 Jubileos. ¡Eso será algo grandioso! Aquí leemos algo acerca de cómo será:

Isaías 60:3: “Y los gentiles vendrán a su luz, y reyes al brillo de su levantamiento.”

¡Ellos quieren saber cuál es el camino a seguir! ¡Este nuevo orden mundial **que viene de Dios** se ve realmente bien! Compárenlo con el nuevo orden que tendrá el mundo con Satanás justo antes de que regrese Cristo.

Verso 4: ““Levanten sus ojos alrededor, y vean. Todos ellos se reúnen a sí mismos; ellos vienen a ustedes... [Ellos vienen a Dios]... Tus hijos vendrán de lejos y tus hijas serán cuidadas a *tu* lado. Entonces ustedes verán y llegarán a ser radiantes, y su corazón palpitará e hinchará de gozo...”” (Versos 4-5).

Piensen en eso con toda la tristeza, muerte y destrucción que ocurrirá antes del retorno de Cristo. Esto lo va a reemplazar. ¡Qué tiempo tan fantástico va a ser!

“...porque la abundancia del mar volverá a ustedes, las riquezas de los gentiles vendrán a ustedes.” (Verso 5).

Ahora, esto se combina con las recompensas que vamos a recibir durante el Milenio. Recuerden que Dios dice que un obrero es digno de su salario, y nosotros vamos a ser trabajadores sirviendo a Dios y trayendo Su Verdad, y enseñando Su justicia.

Verso 9: “Seguramente las islas esperarán por Mí, y las naves de Tarsis primero, para traer a tus hijos de lejos, su plata y su oro con ellos, para el nombre del SEÑOR tu Dios, y para el Santo de Israel porque Él los ha glorificado a ustedes.” ¿No es eso asombroso? ¡Piensen en ello!

Verso 10: “Y los hijos de extraños construirán los muros de ustedes, y sus reyes los servirán; porque en Mi ira los golpeé, pero en Mi gracia tuve misericordia de ustedes. Por tanto sus puertas siempre estarán abiertas; ellas no serán cerradas *de día* o *de noche para* que los

hombres puedan traer hacia ustedes la riqueza de los gentiles y sus reyes en procesión.” (Versos 10-11).

Ahora escuchen esto, todavía existirá el poder de Dios. Si ocurre alguna rebelión, Dios se va a encargar de ella. Él se encargará de ella con la esperanza de que haya arrepentimiento. Eso es lo que Dios siempre quiere. **¡Dios siempre quiere arrepentimiento!** Usted lo puede ver a lo largo de la Biblia.

Verso 12: “Porque la nación y el reino que no les sirva perecerá... [A menos de que se arrepientan]... Sí, esas naciones serán completamente desecho.”

¡Eso muestra que Dios no está jugando! ¡Vaya que sí!

Verso 15: “En lugar de ser abandonada y odiada, tanto que nadie pasa a través, Yo les haré una excelencia eterna, un gozo de muchas generaciones.”

¿Cuántas generaciones vamos a tener en un periodo de mil años?

- En donde no habrá guerras
- En donde las personas estarán felices
- En donde habrá matrimonio y niños, muchos niños

¡Piensen en ello!

Verso 16: “También chuparán la leche de naciones, y chuparán el pecho de reyes; y sabrán que Yo el SEÑOR soy su Salvador y su Redentor, el Poderoso de Jacob.”

Hagan una pausa y piensen en el tipo de economía que tenemos hoy en día. Muy pronto, cuando las tarjetas de plástico estén en todas partes, ¡nos veremos confrontados con la *marca de la bestia*! Y eso tendrá fin cuando se instaure el Reino de Dios. Dios no va a usar dinero de papel o plástico; **¡Él va a usar algo real!**

Verso 17: “Por bronce traeré oro... [¿Qué les parece ese tipo de economía?]... y por hierro traeré plata; y por madera traeré bronce, y por piedras, hierro. **También haré que sus supervisores sean paz, y sus gobernantes sean justicia.**” *¡Esos seremos nosotros! ¡Así seremos llamados!*

Ahora ustedes pueden ver por qué el mundo no nos conoce. Ahora pueden ver por qué el mundo no reconoce lo que estamos haciendo. ¡Dios nos ha llamado! Eso es porque **Él va a poner en vergüenza a toda la ‘inteligencia,’ a todos los grandes gobernantes de este mundo, ¡cuando nosotros los reemplacemos!**

Verso 18: “Violencia no será más oída en su tierra ni devastación ni ruina dentro de sus fronteras; sino llamarán a sus muros Salvación, y a sus puertas Alabanza. El sol no será más su luz de día; ni el brillo de la luna les dará luz; sino el SEÑOR será para ustedes una luz eterna, y su Dios su gloria.” (Versos 18-19).

¡Eso es algo asombroso! ¿Cuán cerca va a estar Dios de nosotros y de todos los habitantes de la tierra? ¡Vaya que esta será la restauración de todas las cosas! Esto es absolutamente magnífico.

Verso 21: “Su gente también *será* toda recta; ellos heredarán la tierra para siempre, la rama de Mi plantación, el trabajo de Mis manos, para que Yo pueda ser glorificado. Un pequeño llegará a ser un millar, y el menor una nación fuerte: Yo el SEÑOR lo aceleraré a su tiempo.” (Versos 21-22).

¡Eso va a ocurrir durante el Milenio!

Nosotros leímos eso al principio en Zacarías 14, donde Dios dice que Él va a establecer la Fiesta de Tabernáculos, y las naciones que no suban a celebrarla—si son como los egipcios que normalmente no tienen lluvia—entonces tendrán una plaga. Y las otras naciones que sí tienen lluvia, tendrán como castigo la sequía.

Dios sabe de qué manera llamar la atención de las personas para traerlas al arrepentimiento y que hagan Su voluntad. Y la siguiente cosa que vamos a tener que imponer y hacer cumplir será el Día Sábado.

Piensen en esto: Comenzando en donde el día comienza a la puesta de sol, y le toma al sol 24 horas para dar la vuelta al mundo para cada puesta de sol, luego 24 horas para el día y de nuevo será la puesta de sol. ¡El mundo entero va a guardar el Sábado cuando llegue el tiempo!

Isaías 56:1—miren esto con el Milenio como contexto: “Así dice el SEÑOR, “Guarden justicia y hagan justicia; porque Mi salvación *está* próxima a venir, y Mi justicia a ser revelada.”

Todas las personas del mundo tendrán sus mentes abiertas a la Verdad. Ellos dirán. ‘¡Ah, es verdad! ¡Miren cuán gozoso es eso!’ La primera cosa que ellos van a entender es que el séptimo día es el Sábado. ¡Dios dice que ***guardar el Sábado es un pacto perpetuo!*** ¿Cuándo comenzó eso? *Con Adán y Eva*, ¡y ellos lo transgredieron! ¡Y sus descendientes también!

Miren lo que sucedió; todo se volvió tan malvado que Dios tuvo que traer el Diluvio y salvar a Noé, a su esposa, sus tres hijos con sus esposas, y todos los animales que Dios envió para que entraran al arca. Ahora va a ser lo opuesto:

Verso 2: “Bendito es el hombre que hace esto, y el hijo de hombre que *se aferra* a esto; **quien guarda el Sábado de profanarlo; y guarda su mano de hacer algo malo.**”

Piensen en la paz, amor y armonía que va a haber durante el Milenio. ¡Nosotros ayudaremos a implementarlos! Nosotros estaremos:

- Enseñándolos
- Amándolos
- Mostrándoles
- ✓ El Camino de Dios
- ✓ La gracia de Dios
- ✓ La misericordia de Dios

¡Piensen en cuánto vamos a aprender como seres espirituales para hacer estas cosas!
¡Será algo maravilloso!

Verso 3: “Y el hijo del extranjero, quien se ha unido a sí mismo al SEÑOR, no hable, diciendo, “El SEÑOR me ha separado absolutamente de Su pueblo.”...”

Todos van a estar en su propio país, pero todos estaremos unidos por medio del Espíritu de Dios. Nosotros con Dios el Padre y con Jesucristo, y la gente hacia Dios el Padre y Jesucristo, y con nosotros también.

“Y el eunuco no diga, “He aquí, soy un árbol seco.” Porque así dice el SEÑOR, “Al eunuco que guarde Mis Sábados...”” (Versos 3-4) — *¡Lo dice en plural!*

¿Recuerdan cómo empieza Levítico 23? ***Con el Sábado, ¡porque el Día Sábado santifica a las Fiestas Santas!*** ¡Eso es algo maravilloso de entender!

“...**y escoja** las cosas que Me agradan...” (Verso 4).

¿Qué muestra esto? *¡Que existe el libre albedrío! ¡Que podemos escoger!* Ahí está escrito, y el conocimiento de lo que es:

- Escoger lo correcto
- Servir a Dios
- Servir a quienes son reyes y sacerdotes sobre ellos
- Servir a sus compañeros hombres, mujeres y niños en sus comunidades

¡Piensen en cómo será eso!

Noten lo que Dios dice, porque la salvación será ofrecida a ellos y nosotros discutiremos a medida que avanzamos en la Fiesta de Tabernáculos.

Verso 5: “Incluso a ellos daré dentro de Mi casa y dentro de Mis muros un lugar y un nombre mejor que de hijos e hijas...”

¿Recuerdan lo que Jesús dijo acerca de Juan el Bautista? *¡Que entre los hombres no había ningún profeta más grande que Juan el Bautista! ¡Pero que el menor en el Reino de los Cielos sería más grande que él!*

Eso nos lleva justo a donde empezamos, aquello que ***el ojo no ha visto, ni el oído escuchado, es lo que Dios ha preparado para aquellos quienes Le aman.*** Tanto nosotros quienes seremos seres espirituales en el Reino de Dios, como aquellos quienes sean seres humanos físicos durante el Milenio; y aquellos quienes entren en el Reino de Dios durante el Milenio.

¡El plan de Dios es tan magnífico y asombroso! Y hay algo en lo que acabo de caer en cuenta: ***Compare estas bendiciones y los escritos de Dios, con todo lo que creen las personas, con la estupidez de las celebraciones de este mundo:*** ¡Halloween, Navidad, Pascua (Easter), Año Nuevo! ***¡Es una falsificación digna de lástima! Son mentiras satánicas, ¡todas ellas!*** Y todo eso se va a terminar; para nunca más existir.

Verso 6: “También los hijos del extranjero, que se unen al SEÑOR para servirle y para amar el nombre del SEÑOR, **para ser Sus siervos**, todos los que se guarden de profanar el Sábado, y se agarren de Mi pacto.”

Piensen en el pacto que será hecho con todas las personas durante el Milenio, porque habrá un pacto Milenario. **Las Leyes de Dios estarán ahí; ¡no se irán a ningún lado!** ¡El conocimiento del Señor será tan profundo como los océanos del mundo!

Verso 7: “Incluso a ellos traeré a Mi montaña santa, y los alegraré en Mi casa de oración. Sus holocaustos y sus sacrificios *serán* aceptados sobre Mi altar...”

¿De qué serán los sacrificios encendidos y las ofrendas de paz? **Un corazón quebrantado y un espíritu contrito, ¡amor hacia Dios!** No sacrificios animales.

“...**porque Mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.**” (Verso 7).

Veamos en dónde más se nos da instrucción de cómo serán las cosas en el Milenio. ¡Esto será algo grandioso! Piensen en ello; es casi más allá de nuestra comprensión todo lo que Dios va a hacer.

- Esta escrito para que nosotros lo veamos
- Está escrito para que nosotros leamos, sepamos y entendamos

Para que realmente visualicemos cómo será y cómo funcionaremos ahí y la gran recompensa que Dios nos va a dar. **¡Nosotros seremos una parte integral de lo que Cristo hará siendo Rey sobre la tierra!**

¡Imaginen la gran cosecha que va a tomar lugar durante el Milenio! Usted piensa: ¿Qué es lo que Dios va a hacer con todos esos seres espirituales? Yo le diré qué, ¡echen un vistazo a la grandeza del universo! ¿Por qué hizo Dios todo eso? ¡Tiene que estar relacionado con todo Su plan! ¿Cuántas personas se necesitan para gobernar todo eso? *¡Piensen en ello!*

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Jesé, y una Rama crecerá de sus raíces. **Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él, el espíritu de sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder, el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR.**” (Versos 1-2).

Incluso Cristo va a estar en completa sintonía con Dios el Padre y siendo obediente a Él, para llevar a cabo, el gran plan sobre la tierra.

Verso 3: “Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con **justicia**...” (Versos 3-4) — *¡Eso es lo que vamos a hacer!*

Es por eso que ahora tenemos que aprender juicio justo. Tenemos una serie completa acerca de ese tema: ‘Juzgar con Juicio Justo’ {www.laverdadedeDios.org}

“...con justicia Él juzgará al pobre, y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra...” (Verso 4).

Va a haber corrección para que la gente aprenda el camino de Dios; toda la gente en la tierra.

“...Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo.” (Verso 4)

Si ocurre que haya personas malvadas, las cuales absolutamente se rehúsen a arrepentirse, lo cual es posible, porque Dios en ningún momento va a quitar el libre albedrío. ¡Todos lo tenemos! Recuerden lo que leímos: ‘...y **escoja las cosas que me agradan...**’ Enfoquémonos en esas cosas el día de hoy, **¡escojamos las cosas que le agradan a Dios!**

Verso 5: “Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de Sus riñones. También **el lobo** vivirá con el cordero...” (Verso 5-6).

Siempre vemos imágenes de un león con un cordero. Algo interesante me pasó una vez, una señora muy amable me escribió y me dijo:

‘Yo leo en Isaías 11 que dice **el lobo** y el cordero.’

¡Y tiene razón! Pero piense usted cuántos años hemos visto las imágenes en donde se muestra al león y pensamos que eso dice la Escritura. No quiere decir que no pueda ocurrir el mismo escenario con el león, pero eso no es lo que leemos aquí.

“...y el leopardo se acostará con el cabrito; y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y un niño pequeño los guiará.” (Verso 6).

Piensen en cuán felices van a ser los niños con actividades como esta, paseando con los animales.

- ¿No es eso mejor que jugar con Legos?
- ¿No es eso mejor que jugar con animales de peluche?

¡Tendrán sus propios animales para pastorear! Estoy seguro de que muchos niños estarán ansiosos por tener su león o su leopardo. Noten cuán pacífico será todo:

Verso 7: “Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey.”

¡No me puedo imaginar cómo será eso posible! La única manera en la que lo puedo entender es que Dios va a tener que hacerles un arreglo dental a los leones para que tengan los dientes planos. Porque no sería muy cómodo masticar paja con los dientes puntiagudos y afilados.

Esta es la parte que siempre me provoca un poco de ansiedad:

Verso 8: Y el niño que mama... [Un bebé]... jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá sus manos en la guarida de la víbora. “

¡Eso será algo increíble de contemplar! Lo que va a suceder es que habrá un cambio en la naturaleza de los seres humanos y un cambio en la naturaleza de los animales. ¡Eso será impresionante!

Verso 9: “Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte... [El gobierno de Dios alrededor de la tierra]... porque la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar.”

Eso será asombroso, y nosotros vamos a ser aquellos quienes estarán ahí administrando esto.

Isaías 52:1: “¡Despierta! ¡Despierta! Vístete tu fuerza, Oh Sión; vístete tus hermosas túnicas, Oh Jerusalén, la ciudad santa...”

Dios va a darnos a todos túnicas hermosas. Piensen en cómo va a ser eso. Es difícil imaginar el vestuario que Dios le va a dar a todos, y va a ser diferente para cada uno. Aunque va a haber algunas cosas que serán iguales, ¡porque dice la Biblia que recibiremos una corona de vida!

“...porque nunca más vendrán a ti otra vez los incircuncisos ni los impuros.” (Verso 1).

Es grandioso que tengamos esta Fiesta de Tabernáculos cada año, y que repasemos y estudiemos más, para entender más acerca del camino de Dios y el venidero Reino de Dios.

- Nuestra parte en él
- Lo que vamos a hacer
- Cómo va a ser el mundo
- Cómo va a gobernar Cristo

¡Todas esas cosas! Podemos crecer en gracia y conocimiento y en el entendimiento de todas estas cosas cada año. Lo peor que podemos hacer es estancarnos y decir: ‘Ah, ya llegamos otra vez a la Fiesta de Tabernáculos y es como ir de vacaciones.’

- Hágala una alegría
- Aprenda el camino de Dios
- Convivan con los demás
- Ámense el uno al otro
- Hagan a un lado sus carnalidades
- Dense cuenta de que Dios quiere que hagamos las cosas que le agradan a Él

Verso 6: Por tanto Mi pueblo sabrá Mi nombre, **así será en ese día, porque Yo soy Quien habla; he aquí, ese soy Yo.**

Verso 7: “Cuan hermosas sobre las montañas son los pies de aquel que trae buenas noticias... [Eso es lo que nosotros debemos de traer al mundo entero]... quien publica paz; quien trae buenas nuevas, quien publica salvación; quien dice a Sión, “¡Tu Dios reina!” *¡En el mundo entero!*

Hermanos, mantengamos en nuestra mente las grandes cosas que Dios tiene preparadas para la Fiesta de Tabernáculos. Mañana vamos a aprender otras cosas que son muy importantes, ¡las que unificarán todo de la manera que Dios quiere que sea para nosotros!

Referencias Bíblicas:

- 1) Hechos 3:14-21
- 2) 1 Corintios 1:23-29
- 3) 1 Corintios 2:9
- 4) Apocalipsis 20:4
- 5) 2 Corintios 3:8-14
- 6) Isaías 61:1-4, 7-9
- 7) Isaías 62:1-4, 6-12
- 8) Isaías 60:3-4, 9-12. 15-19, 20-22
- 9) Isaías 56:1-7, 11
- 10) Isaías 11:1-9
- 11) Isaías 52:1, 6-7

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Lucas 4:18
- Apocalipsis 21; 22
- Levítico 23

También referenciado:

Mensaje: *Somos Dioses*

Estudio Bíblico: *Juzgar con Justo Juicio* {www.laverdaddeDios.org}

Copyright 2021—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.